

Pupung Puryanto: Dr. H. Unang Sudarma, SH., M.Si. Figur yang Tepat Dampingi Asep Japar di Pilkada Sukabumi 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTASOSIAL.COM

Jul 14, 2024 - 19:35



Sukabumi - Ketua Lembaga Garuda Sakti (LGS) DPD Sukabumi Pupung Puryanto secara resmi menyatakan dukungan penuh kepada Dr. H. Unang Sudarma, SH., M.Si. untuk mendampingi Asjap sebagai bakal calon wakil bupati Sukabumi periode 2024-2029.

Pernyataan ini disampaikan Pupung sebagai bentuk keyakinan akan kemampuan dan pengalaman H. Unang Sudarma yang dianggap sangat cocok untuk mendampingi Asjap dalam memimpin Kabupaten Sukabumi ke depan.

Menurut Ketua LGS tersebut H. Unang Sudarma memiliki rekam jejak dan pengalaman yang panjang di berbagai bidang, (Terakhir sebagai ketua BAZNAS - red) yang membuatnya sangat layak untuk posisi ini. "Asjap membutuhkan sosok yang tidak hanya memiliki pengalaman yang luas tetapi juga integritas dan komitmen yang tinggi dalam melayani masyarakat. H. Unang Sudarma adalah figur yang tepat untuk itu," ujar Ketua LGS usai mendatangi kantor BAZNAS Kabupaten Sukabumi Minggu 14 Juli 2024

Lebih lanjut, Ketua LGS menjelaskan bahwa H. Unang Sudarma telah menunjukkan dedikasi yang luar biasa dalam setiap tugas yang diembannya. "Dengan berbagai track record yang dimilikinya, saya yakin H. Unang Sudarma akan mampu memberikan kontribusi nyata dan membawa perubahan positif bagi Kabupaten Sukabumi," tambahnya.

Dukungan dari Ketua LGS ini diharapkan dapat memperkuat posisi pasangan Asjap-Unang dalam pemilihan bupati mendatang. "Kami percaya bahwa kolaborasi antara Asjap dan H. Unang Sudarma akan menghasilkan kepemimpinan yang solid dan visioner, mampu menjawab tantangan dan kebutuhan masyarakat Kabupaten Sukabumi di masa depan," tegas Ketua LGS.

Pernyataan yang disampaikan oleh Ketua DPD LGS tersebut sekaligus menjadi ajakan kepada seluruh elemen masyarakat Sukabumi yang setuju atas gagasan untuk mendukung pasangan Asjap-Unang dalam pemilihan mendatang. "Mari kita bersatu padu memberikan dukungan kepada pasangan yang memiliki visi, misi, dan kemampuan untuk memajukan Kabupaten Sukabumi." Pungkas Pupung

Azhar Vilyan